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請 願 文 書 表 

受理 

番号 
請 願 の 趣 旨 

３ 

 

結城南中学校区の各小学校における問題として、児童数が減少した事による環

境の変化の少なさが挙げられます。クラス替えなどがなくなって新しい友達との

出会いがほぼ無い為に人との付き合い方や関わり方など、上手なコミュニケーシ

ョンを築けない事に繋がっているのではと保護者として大変心配しております。 

また、現行校舎の老朽化も深刻化しており、雨漏りや設備の故障箇所が年々増

えております。一例として、洋式トイレに改修工事をして頂いたものがすぐに故

障し、修理出来ないまま現在に至るなど、子供たちの衛生面や安全面を考えます

と早急な改善が必要と思われます。 

現在進められています新設校の基本構想に目を向けますと、地域資源を活用し

た食育活動や独自の特色ある教育「ふるさと学習」「英語教育」「テキスト型プロ

グラミング学習」など、これからの時代を進んでいく子供たちに沿った学びが得

られる事に大いに賛同し期待をしております。子供たちも新設校で新しい多くの

学びに触れられる事、そして多くの友達と出会える事をとても心待ちにしていま

す。 

保護者としても、新設校で活気ある活動や新たな出会いを通してコミュニケー

ション力がより向上し、新しい学びや新しい環境の中で様々な価値観を知ること

でお互いに切磋琢磨する事で色々な事を協力し成長していって欲しいと願って

おります。 

さらには、結城南中学校区の小学校の統合が地域交流の活性化に繋がり、その

中で子供たちの様々な経験や学ぶ機会が増えていく事、地域が一体となって災

害、防災に対応出来る団結心が強くなると信じております。 

 

請願事項 

子供たちがこれからの時代に即した教育を平等に受けられる環境を整える為、

そして安心安全な学校生活を送れますよう、結城南中学校区小学校５校が新設校

へ速やかな統合の実現をして頂きたく、賛同者の署名を添えて請願致します。 



－4－ 
 

 
請願者の住所氏名 紹介議員 受理年月日 

  

茨城県結城市江川新宿１９８９ 

 

平塚 隆志 外１，５３１名 

伊藤 英雄  

上野  豊  
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